

# Особенности механизма правового регулирования социально-трудовых отношений

**Корсаненкова Юлия Борисовна,**  
доцент кафедры трудового права Юридического факультета  
Московского государственного университета имени М.В. Ломоносова (МГУ),  
доктор юридических наук, доцент  
korsanenкова@yandex.ru

В статье предпринята попытка выявления способов межотраслевого взаимодействия права социального обеспечения и трудового права в процессе действия механизма правового регулирования социально-трудовых отношений.

**Ключевые слова:** механизм правового регулирования, функциональные связи, коллизии, способы межотраслевого взаимодействия.

## Peculiarities of the Mechanism of the Legal Regulation of Social and Labor Relations

**Yulia B. Korsanenкова**  
Associate Professor of the Department of Labor Law of the Law Faculty  
of the Lomonosov Moscow State University (MSU)  
LL.D., Associate Professor

The article attempts to identify ways of interaction between social security law and labor law in the process of the mechanism of legal regulation of social and labor relations.

**Keywords:** mechanism of legal regulation, functional connections, conflicts of law, ways of interaction of branches of law.